

# En la casa del Padre

«Como hemos estado unidos  
en la profesión de la fe,  
mantengámonos igualmente unidos  
en el sufragio y la intercesión».  
(P. Alberione)



A las 11.25 (hora local) del jueves 12 de octubre de 2023 falleció en el Hospital San Rafael Pisana en Roma por problemas cardíacos y respiratorios

## **EL HNO. VALENTINO VINCENZO STRAZZARI** **86 años de edad, 69 de vida paulina, 64 de profesión**

Valentino nace en Pianezze San Lorenzo (Vicenza) el 30 de enero de 1937, tercero de siete hijos, 4 hermanos y 3 hermanas, de los padres Giobatta y Toaldo Caterina. Entra en la comunidad de Vicenza el 13 de septiembre de 1954, comienza su Noviciado el 7 de septiembre de 1957, hace su Primera profesión religiosa el 8 de septiembre de 1959, tomando el nombre de Vincenzo, y se consagra definitivamente con la Profesión perpetua el 8 de septiembre de 1964.

Ya en 1959, el Hno. Valentino se involucra en el apostolado tipográfico de la linotipia, del que se convertirá en un experto, primero en Alba y luego en Roma. De 1966 a 1985 está en Alba dedicado a la fotocomposición y de 1985 a 1989 se encuentra nuevamente en Roma dedicado al Almacén CEP, en la facturación. Luego pasa unos años en Módena y después regresa a Roma para prestar su servicio en el Almacén DISP. En 2016 es trasladado a la enfermería, donde ha permanecido hasta su llamado celestial.

El Hno. Valentino –recuerda un hermano que lo ha conocido desde el noviciado– era sociable, preciso en la oración, pero también en el estudio y en el apostolado. Durante varios años se dedicó a la linotipia y nadie podía criticar nada de su compromiso apostólico, tanto en Roma como en Alba. En la comunidad era muy querido y a menudo señalaba a los responsables las necesidades que tenían algunos hermanos.

El P. Saverio Boano, en la admisión a su Primera profesión, escribía: “De carácter alegre, todo lo hace bien, concienzudo y con espíritu de sacrificio y responsabilidad. Un trabajo espiritual serio y progresivo. Ama mucho su vocación y el apostolado”. El Hno. Valentino ha sido un buen Discípulo del Divino Maestro, ha vivido su vocación paulina con sencillez, siguiendo las enseñanzas de P. Alberione: “Los discípulos del Divino Maestro tienen una vocación que recuerda la vocación de san José, custodio, maestro, padre adoptivo, encargado de sustentar a Jesús. Llamados a una vida perfecta con una vocación particular, están consagrados a Dios mediante la profesión de los votos de obediencia, castidad y pobreza”.

El salmo de la Liturgia eucarística de hoy compara la vida de los justos y de los malvados, recordando que mientras estos últimos van a la ruina, el Señor vela por los justos, los declara “bienaventurados” y dan frutos abundantes.

Que el Señor acoja a este querido hermano, que ha dedicado toda su vida a servirlo y a darlo a conocer a través del apostolado, y le dé la paz y la alegría de los justos en su Reino.

---

Nos dirigimos a María, a través de la cual –como nos recuerda el pensamiento de la Agenda Paulina de hoy– esperamos vocaciones, y a la intercesión del Hno. Valentino encomendamos las de los Discípulos paulinos.

*Roma, 12 de octubre de 2023*

*P. Vito Spagnolo, ssp*

El funeral se celebrará el sábado 14 de octubre a las 9.30 horas en la Subcripta de la Basílica de la Reina de los Apóstoles. El cuerpo será enterrado en el cementerio de Pianezze (Vicenza).

**Los Superiores de Circunscripción informen a sus comunidades de los sufragios prescritos (Const. 65 y 65.1).**